

Forme déterminative des verbes

L'un des points les plus importants et les plus compliqués du coréen est la forme déterminative du verbe. Il existe trois formes différentes ; la forme passé (eun), présent « 는 » (neun) et futur « 을 » (eul).

De façon générale, la forme déterminative se forme en ajoutant « 은 », « 는 » ou « 을 » au radical du verbe. Cependant, il y a beaucoup d'exceptions.

Pour les verbes en « 하다 » (hada) il faut remplacer « 하다 » par « 한 » (han), « 하는 » (haneun) ou « 할 » (hal).

Dans le cas de la capacité avec la forme en « 수 있다 » (su issda), on utilise en générale la forme futur.

Pour faire la capacité futur on utilise la forme déterminative futur du verbe « 있다 » (issda), c'est à dire « 있을 » (isseul).

Vocabulaire

편지 [pyeonji] = lettre

쓰다 [sseuda] = écrire

좋아하다 [johahada] = aimer

읊다 [nolpda] = chanter

- 나는 프랑스어를 공부할 거야. [naneun peurangseueoreul gongbuhal geoya.] : Je vais apprendre le français.
- 나는 프랑스어를 공부할 수 있어. [naneun peurangseueoreul gongbuhal su isseo.] : Je peux apprendre le français.
- 나는 프랑스어를 공부할 수 있을거야. [naneun peurangseueoreul gongbuhal su isseulgeoya.] : Je pourrais apprendre le français.
- 친절하는 여자야. [chinjeolhaneun yeojaya.] : C'est une fille gentille.
- 친절한 친구가 갔어. [chinjeolhan chinguga gasseo.] : Mon ami qui était gentil est venu.